

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 16. November 2017

Besuch von Staatsminister Wintermeyer im Kontakt-Werk

Am 15. November besuchte der Chef der Hessischen Staatskanzlei Axel Wintermeyer das Kontakt-Werk in der Ludwigstraße und machte sich vor Ort ein Bild über die, unter anderem durch Mittel der Hessischen Staatskanzlei geförderte, Ehrenamtsagentur. Zu der Präsentation des Kontakt-Werks, ein von den Engagement-Lotsen und der Stadtverwaltung Mühlheim getragenes Zentrum für soziales Engagement, hatte Bürgermeister Daniel Tybussek Fördererinnen und Förderer des Projektes eingeladen.



Der Staatsminister zeigte sich bei seinem Besuch positiv beeindruckt über den Einsatz der Ehrenamtlichen in Mühlheim und lobte die Unterstützung seitens der Stadt. In Anwesenheit der Gäste aus Kommunalpolitik und Ehrenamt setzten alle Redner wichtige Impulse. Staatsminister Wintermeyer betonte die Wichtigkeit des Ehrenamts für die Herausforderungen der Zukunft, wie beispielsweise den demografischen Wandel. Der geschäftsführende Direktor des Hessischen Städte- und Gemeindebundes Karl-Christian Schelzke unterstrich die Bedeutung des Ehrenamtes für die Kommune: Ehrenamtliches Engagement trage vor allem auch zur Identifikation mit dem Wohnort selbst bei und fördere so das gute Zusammenleben. Thomas Weikert, Engagement-Lotse und aktiv beim Aufbau und Betrieb des Kontakt-Werks beteiligt, erklärte, dass der Erfolg des Kontakt-Werks in der guten Zusammenarbeit zwischen Haupt- und Ehrenamt liege, und dankte in diesem Zuge allen Unterstützerinnen und Unterstützern des Kontakt-Werks

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de